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Niver da Carmela

Nossa querida prima Maria do Carmo
Soares Nogueira, conhecida

carinhosamente como Carmela, foi a muito
especial aniversariante do último sábado.
A comemoração foi linda e emocionante,

na fazenda da Vera Chaves e do Luís
Fernando. na Três Barras.

Nas fotos:
Ao lado: Carmela com Mary Clea, Vera,

Ângela Coutinho e Marli Lara
Abaixo: Carmela com as netinhas de sua

leal funcionária Lídia, Maria Júlia e Maria
Fernanda; Flavinha com sua filha Beatriz.

E, atrás, Paulo Augusto

O vereador Gustavo Dornas com seu pai Delmo Barbosa,
que aniversariou na última sexta-feira, dia 14. Viva!!!

Frank Ferreira e sua esposa Cynthia, com Juninho Rinco, especial aniversariante do
último dia 15

“2 Mineiros e Meio”
Alô ITAÚNA, bão?! No dia 27, quinta-feira, eu,

Paulo Araújo, tô aí com Bruno Berg  e Stevan Gaipo
para o show de comédia stand up "2 Mineiros e
Meio". Então não dá manota e garante logo seu

ingresso clicando em "comprar agora". Ou via pix
pelo whatsapp (37) 99914 3029.

Local: Teatro Vânia Campos
Data: 27/07

Horário: 20:30
Classificação: 12 anos

Funeral da Porca dia 05 de agosto
O Funeral da Porca é um evento 100% Open bar premium e food, que acontece anualmente em Itaúna e atrai atenção
de todo Brasil, pela estrutura, conceito e qualidade.  Em 2023, a Roinc Produtora anuncia a sua décima primeira
edição, no dia 05 de agosto, a partir das 16 horas, no Parque de Exposições “Pedro Calambau”, com o objetivo de mais
uma vez surpreender a todos. Trazendo uma temática toda ligada ao número 11, que representa o perfeccionismo, o
idealismo, a clarividência e a colaboração mútua. Características que a Roinc Produtora não deixa de lado. Esteja
pronto para viver mais uma vez algo totalmente novo.
- O ingresso é pessoal (nominal). É indispensável a apresentação de um documento de identificação original e oficial
com foto, juntamente com o ingresso impresso ou no aplicativo da Sympla, para validação da titularidade.
- Trocas de titularidade poderão ser realizadas pelo titular da compra; basta instalar nosso app! Se você ainda não
instalou, clique em uma das opções a seguir: symp.la/android | symp.la/ios . Após fazer o login, vá até a aba 'Ingressos',
clique sobre o ingresso que deseja alterar e no menu 'Opções', selecione 'Editar participantes'. Siga os procedimentos
indicados na tela e confira os dados preenchidos antes de confirmar a alteração! A troca pode ser realizada apenas
uma vez por ingresso e a permissão para alterar estará
disponível até 24 horas antes do início do evento. Se
desejar obter mais informações sobre o procedimento,
acesse este link: bit.ly/TrocaSelfService.
- Caso não tenha recebido o ingresso (ou inscrição) em
seu e-mail, você pode acessá-lo a qualquer momento
através do aplicativo da Sympla, disponível na App Store
ou Play Store (www.sympla.com.br/app), no site da
Sympla (menu “Meus pedidos”), entrando em contato
através do e-mail  http://ajuda.sympla.com.br/hc/pt-br
.
- Outras informações podem ser encontradas na Central
de Ajuda: http://ajuda.sympla.com.br/hc/pt-br
- A Sympla não se responsabiliza por ingressos adquiridos
em pontos de venda não oficiais.
Facebook: https://www.facebook.com/roincprodutora/
Instagram: @roincprodutora

Grandes atrações
Wesley Safadão

Alock
Malifoo

Ju Carvalho
Lauro Malloy
Greg e Gont
Davi Kneip
Dubflow

Diversão em Cena/2023
No dia 30 de julho, domingo,
Itaúna recebe o Diversão em

Cena 2023, que leva oficinas e
espetáculos ao Estacionamento

do Espaço Cultural.
Das 10h às 11h, os pequenos têm
acesso gratuito às oficinas de
Bolhoterapia, Formas Animadas

e às apresentações de
minipeças do Festival de Teatro

Lambe Lambe.
A partir das 11h, começa o

espetáculo “Aplausos e Vaias”
com o Palhaço Mendonça (SP).
A programação é toda gratuita.
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Michely
Martins

Na madrugada do dia 15,
sábado, a PMMG durante
operação policial em Itatiaiuçu
recebeu a informação de que um
veículo Fiat Uno cor prata com
queixa furto estava transitando
pela MG 431 sentido Itaúna.

Em rápida resposta, a
equipe policial realizou a
abordagem do veículo próximo
ao bairro Cortume. Os dois
ocupantes do veículo foram
identificados como homem de
24 anos, com ocorrências
policiais por tráfico de drogas,
roubo, porte de drogas para
consumo pessoal e lesão
corporal e homem de 26 anos,

com ocorrências policiais por
moeda falsa, receptação, roubo
e tráfico de drogas, nada
alegaram sobre a origem do
veículo. O furto do veículo foi
constatado pela vítima, homem
de 45 anos,, na cidade de
Contagem por volta de
01h45min desta mesma data.

Os dois autores, que são
oriundos da cidade de Belo
Horizonte, foram presos pelo
crime de receptação e
encaminhados para Delegacia
de Polícia Civil e o veículo
recuperado e removido ao pátio
credenciado para posterior
restituição.

Na tarde do dia 14, sexta-feira, a PM, durante operação policial
no Centro, abordou homem de 39 anos e constatou mandado de
prisão em seu desfavor. O abordado, que tem ocorrências policiais
por lesão corporal e atrito verbal no contexto da Lei Maria da
Penha, foi preso e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

No Vale dos Pequis
Na tarde do dia 18, terça-feira, a PM durante operação policial

no povoado Vale dos Pequis abordou um homem de 37 anos e
constatou mandado de prisão em seu desfavor. O abordado tem
ocorrências policiais por receptação, furto, roubo, ameaça, dano e
porte ilegal de arma de fogo. Ele foi preso e levado à Delegacia.

Um caminhão-baú pegou fogo no km 107 da MG-050, entre
Itaúna e Divinópolis, na manhã de segunda-feira 17/7. O motorista
de 39 anos não teve ferimentos.

De acordo com o Corpo de Bombeiros de Divinópolis, o

motorista contou que o veículo apresentou falhas de
funcionamento e, em seguida, uma fumaça começou a sair pelo
capô.

Ainda segundo ele, após a fumaça o caminhão incendiou
rapidamente, e mesmo usando o extintor, ele não conseguiu evitar
que as chamas tomassem a cabine e posteriormente a carga.

O caminhão baú transportava móveis de escritório e materiais
acolchoados de espuma. O veículo e a carga foram totalmente
destruídos pelas chamas.

O Corpo de Bombeiros utilizou três equipes e cerca de 18 mil
litros de água para combater o incêndio. A concessionária da
rodovia também contribuiu com seu apoio.

O trânsito ficou parcialmente interditado por 5 horas para
realizar o combate e garantir a segurança dos veículos que
trafegavam pela via.

Na manhã de terça-feira, 18, o Comandante da 9ª Cia PM Ind,
acompanhado de seus assessores de Comunicação Organizacional,
realizou visita à Senhora Haidée Silva de Oliveira, grande
admiradora da Polícia Militar.

A Senhora Haidée, que completou 100 anos de idade
recentemente, foi muito simpática e ficou muito feliz com a visita
dos policiais militares em sua residência, ofertando um delicioso
café aos visitantes.  Na oportunidade os militares lhe deram uma
singela caneca da Unidade, como forma de gratidão e lembrança
desse momento tão especial!

Na noite de segunda-feira, 17, a equipe policial deparou com
um indivíduo realizando manobras arriscadas em 01 roda no bairro
Santa Mônica.  De imediato foi realizada abordagem, sendo o
condutor identificado como rapaz de 19 anos, com ocorrências
policiais por direção perigosa e desobediência.

A situação do veículo estava regular e o condutor não possui
habilitação. Foram lavrados os respectivos autos de infração de
trânsito, a motocicleta foi removida ao pátio credenciado e o autor
encaminhado para Delegacia de Polícia Civil.

Durante o fim de semana dias 14/07/2023 até 16/07/2023, foram
realizadas diversas operações com o objetivo de prevenir crimes e
aumentar a sensação de segurança da população.

Foram realizadas blitz de trânsito, patrulhamento, operação lei
seca, ponto base em pontos estratégicos, próximo a comércios,
em locais com maior fluxo de pessoas, postos de combustíveis,
principais vias de acesso das cidades, entre outras atividades.

Foram lavrados 07 autos de infrações de trânsito e 01 veículo
foi removido ao pátio credenciado por infração de trânsito.

Uma residência foi consumida pelo fogo no Bairro das Graças
em Itaúna, na madrugada de quarta-feira 19/7.

De acordo com o Corpo de Bombeiros a casa seria abandonada,
e estava sendo usada como depósito de recicláveis, na Rua José
Luís Calambau.

Com a quantidade de material estocado em chamas não foi
possível entrar no local.

Ainda segundo os Bombeiros, a equipe foi acionada por volta
das 03h50 da madrugada. Não foi informado sobre vítimas.

Um ciclista faleceu na segunda-feira 17/7, no KM 404 da BR-
262, em Pará de Minas, no sentido Belo Horizonte. O homem com
a idade de 64 anos morava no distrito de Antunes, em Igaratinga e
pedalava pela faixa lateral da rodovia, quando passou mal e caiu.

O Samu informou que o homem sofreu uma parada
cardiorrespiratória. Foram realizadas manobras de ressuscitação,
porém o paciente não resistiu.

A Polícia foi acionada e ficou responsável pela ocorrência.
O corpo de Hélio José da Silva, foi sepultado no começo da

tarde desta terça 18/7, no Cemitério de Antunes, em Igaratinga.

Uma professora que dava aulas na Escola Estadual Agmar
Gomes do Couto, que funciona no complexo penitenciário Doutor
Pio Canedo, em Pará de Minas, foi presa em flagrante na sexta-
feira 14, ao tentar entrar com celulares, chips, dinheiro e outros
materiais na unidade prisional. A prisão foi confirmada através de
nota da SEJUSP – Secretaria de Estado de Justiça e Segurança
Pública de Minas Gerais.

A nota informa que na última sexta-feira, policiais penais do
Complexo Penitenciário Doutor Pio Canedo, em Pará de Minas,
apreenderam 7 aparelhos de celular, sete carregadores, cinco fones
de ouvido, 10 chips e duas porções de massa epoxi (produto para
colagens e vedações rígidas, indicado para serviços que precisam
de alta resistência, servindo para revestimentos e reparos em
tubulações). O material estava sob posse de uma professora que
leciona na escola estadual da unidade prisional, e seria entregue a
presos. Além disso, ela portava a quantia de R$ 793,00 de origem
ilícita. A professora vinha sendo monitorada pelo setor de
Inteligência da penitenciária, e os objetos apreendidos foram
levados para a Delegacia de Polícia Civil de Pará de Minas, para as
demais providências cabíveis.

    A força do leão
Essa semana não tinha como deixar

de homenagear uma pessoa muito
importante pra nossa cidade.

Ele é forte como um leão, leve como
uma pluma,e tem  coração gigante.

Quantas pessoas ao longo de tantos
anos passaram na vida dele, e ele deixou
o legado no coração de cada um.

Quantos que por nada nessa vida desgrudam dele, porque
seu jeito contagiante, sua forma de falar, até pra nos xingar ele
é  engraçado, mas amoroso!

Sua verdade, está estampada no seu olhar, no avoar dos
seus cabelos.  E ele está onde está, não é por acaso ou sorte, é
por garra e merecimento!

Até a tristeza ele consegue dobrar, ou no compasso do balé
ele pode até voar! Comparo ele com o vinho, quanto mais velho,
melhor!

Mesmo nessa loucura vivenciada a cada dia, ele não larga
mão da fé, pede licença e representa muito bem a dor vivida
pelo criador!  Garanto que além de mim, ele é fonte de inspiração
pra muita gente.

Quem o rejeita é porque não consegue competir com sua
luz que é única.  Mas tenho certeza que ele é amado por todos
nós!  E hoje quero desejar à você Juliano Machado, um feliz
aniversário, muito sucesso  saúde  paz e grana no bolso!

Homenagem de aniversário, 22 de julho, ao magnífico
Juliano Machado, um grande bailarino de Itaúna.
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Penso em você 25 horas
por dia. É que vira e

mexe eu acabo fazendo
hora extra. A partir de agosto, cada unidade terá seu próprio

equipamento, facilitando acesso aos procedimentos e
resultados

Na manhã de quarta-feira, 19, o Prefeito Neider Moreira e o
Secretário Municipal de Saúde, Fernando Meira, realizaram a
entrega de 21 aparelhos de eletrocardiograma para o município de
Itaúna. A aquisição dos equipamentos foi possível por meio do
Programa Nacional de Tele Saúde, do Ministério da Saúde,
totalizando umum valor aproximado de R$ 75 mil neste
investimento.

O objetivo é ampliar a resolutividade da Atenção Básica e prover
todas as unidades de saúde do município com um aparelho de
ECG, proporcionando que o usuário que necessitar do exame faça
o agendamento e procedimento na própria ESF com o pedido
médico em mãos, além de possibilitar o atendimento em situações
de urgência com laudos imediatos.

Para o prefeito e o secretário, “esta ação facilitará a realização
dos exames, agilizando a entrega dos resultados, evitando o
deslocamento do usuário à longa distância e amenizará os
atendimentos dessa natureza no CEMO Dr. Ovídio Nogueira e no
Hospital Manoel Gonçalves. Mais um investimento importante
para o município, que visa melhorar ainda mais a saúde de todos
os itaunenses”, comentaram.

Cantada
- Gata, você não é sal, mas
aumenta minha pressão.
- Quem é?
- Posso ser quem você quiser.
- Nossa... kkkk... nome?
- Arnaldo. Mas pode me chamar
de Naldo pois o ar eu perdi quando
te vi.
- Eita!!! Pegou meu número onde?
- Pedi pra Deus o número de um
anjo e Ele me passou o seu...

De Loira
O chefe da repartição para a sua
secretária loira:
- Menina Noêmia, por que ordem
alfabética guardou a
correspondência relativa ao
senhor José?
A secretária:
- Na letra Z. Ele só gosta que o
tratem por Zé.

Desmarcação consulta médica
No centro de saúde, diz um homem
à recepcionista:
- Venho desistir da marcação de
uma consulta médica que a minha
mulher fez há dez meses.
Diz a recepcionista:
- E como se chama a esposa do
senhor?
Responde o homem:
- Qual? A com quem casei há
quinze dias ou a outra que Deus
tem?!

Homens não sabem mentir
Saía o advogado do escritório, no
seu carro, quando encontrou a sua
secretária, na chuva. Ele parou e
perguntou:
- Quer uma carona?
- Claro… – respondeu ela,
entrando no carro.
Ao chegarem ao edifício onde ela
mora, ele parou o carro e ela
convidou-o para entrar:
- Não quer tomar um cafezinho, um
whisky, ou outra coisa?
- Não, obrigado, tenho que ir para
casa…  – Respondeu o homem.
Insistiu mais uma vez a mulher:
- Vá lá, o doutor foi tão gentil
comigo. Suba um pouquinho…
Ele aceitou e subiu. No
apartamento, ele tomava o seu
whisky quando ela foi ao quarto e
voltou, em roupa interior e muito
sensual. Quem poderia aguentar?
Ele não! Algumas horas de s**...
depois, ele acabou por
adormecer…
Por volta das 4 da madrugada, ele
acordou e olhou para o relógio.

Grande susto! Pensou um
pouco e disse:
- Empreste-me um pedaço de
giz….
Ela estranhou, mas nem
questionou e lhe arranjou o
giz. O advogado colocou
esse pedaço de giz atrás da
orelha e foi para casa muito
rapidamente.
Ao chegar a casa, a mulher
estava louca de raiva e ele
começou a contar:
- Quando saí do trabalho dei
carona à minha secretária.
Depois de chegar à casa
dela, ofereceu-me um whisky.
Em seguida, foi para o
quarto…Voltou para a sala
com uma lingerie lindíssima
e após vários copos
acabamos na cama e fizemos
s**.... Adormeci e acordei
agora há pouco…
A mulher, ao ouvir isto tudo,
gritou-lhe:
- Seu desavergonhado!
Mentiroso! E nem sabes
mentir!! Estiveste foi no bar
a jogar snooker com os teus
amigos… Olha até te
esqueceste do giz aí atrás da
orelha…

Noite escaldante por
metade do preço

Um homem conheceu uma
bela rapariga e ficou tão
impressionado que, de tanto
insistir, acabou por
convencê-la a passar a noite
com ele por quinhentos
euros.
No final da noitada, no
momento de pagar, o homem
percebeu que estava sem o
talão de cheques. No
entanto, combinou de enviar
o dinheiro sem falta no dia
seguinte. A moça não ficou
muito satisfeita, mas aceitou,
por não ter outra opção.
No dia seguinte, o homem
preparava-se para preencher
o cheque, mas começou a
pensar que, afinal, a noite
nem tinha sido assim tão
maravilhosa. Decidiu, então,
pagar só duzentos e
cinquenta euros. Como não
queria ter barraco, pediu à
secretária para entregar um
envelope com o dinheiro,
referindo-se ao pagamento
de um aluguel. Dentro do

envelope, ia o seguinte bilhete:
- Prezada Senhora, estou
encaminhando 250€ referentes
ao pagamento do aluguel do
seu apartamento. Não estou
enviando a quantia previamente
combinada, pelas seguintes
razões:
1°: Quando assinei o contrato,
imaginei que seria o primeiro a
ocupar o imóvel, o que
verifiquei não ser o caso;
2°: Verifiquei também, que o
apartamento não possui o
sistema de aquecimento que
imaginava ter, e por fim;
3°: O referido imóvel também se
mostrou excessivamente amplo
para meu gosto, não
proporcionando a sensação de
aconchego que eu esperava.
Assim sendo, envio a quantia
que julgo ser a mais justa.
A moça ao receber o bilhete,
mandou a seguinte resposta:
- Prezado Senhor:
Quanto aos motivos alegados
para o não pagamento do valor
combinado pelo meu imóvel,
tenho a declarar o seguinte:
1. Em relação ao primeiro item,
foi muita ingenuidade da sua
parte imaginar que um imóvel
tão bom, fosse estar
desocupado por muito tempo,
esperando por alguém como o
Senhor para ocupá-lo
2. Quanto ao segundo item, o
apartamento possui
aquecimento, sim O Senhor é
que não soube ligá-lo
3. E finalmente, se a sua mobília
é pequena para preencher o
espaço disponível, por favor
“não culpe a proprietária”..

Cão polícia
Reclama o cliente ao vendedor:
- O cão que me vendeste não
ladra nada, mas disseste que era
cão-polícia.
O vendedor na maior calma diz:
- É da polícia secreta.

No escritório
O chefe chega para a sua
secretária e diz:
- Marque a reunião para a sexta.
E a secretária diz:
- Sexta se escreve com x ou s?
E o chefe para um pouco   pensa
e diz:
- Passe a reunião para o sábado

Envelope redondo
E aquela secretária loira e
gostosa liga para a papelaria:
- Vocês têm envelope redondo?
- Envelope redondo?
- Sim! É para enviar uma circular!

De português
Um antigo industrial português
ganha o seu primeiro telefone
celular.
Nesse mesmo dia, resolve ir ao
motel com sua secretária.
Quando estão na cama o
telefone toca: era a mulher do
empresário que assustado diz:
— Alô? Maria? Como sabias
que eu estava no motel?

Que horas?
O chefe pergunta a sua
secretária:
— Que horas são aí na sua sala?
E a secretária responde:
- E que horas são aí na sua?

Já experimentaste s**... à
Rodeio?

Dois amigos discutem formas de
fazer amor:
- E s**... à rodeio? Já
experimentaste?!
Responde o outro amigo:
- s**... à rodeio? Nunca ouvi
falar, como é?
Explica o amigo:
- Pões-te em cima da tua mulher,
começas a fazer amor e
segredas-lhe ao ouvido: esse
teu perfume é igual ao da minha
secretária.
E depois? – pergunta curioso o
amigo.
Responde o primeiro:
- Depois? Depois tentas
manter-te em cima dela pelo
menos durante cinco
segundos…
Para-choque de Caminhão
O incrível truck.
Patrocínio da Coluna
Funerária Rio Branco - Para
quem na vida sofreu muito
tranco.
Parabéns da Semana
Vão para o Magistrado Dr.
Núbio de Oliveira Parreiras, dia
18. Adelmo Percope e Márcio
Olívio Villefort, dia 20. Minha
irmã Darci  e Dr. Dirceu Ribeiro,
dia 21. Homero Lara e ex-
vereador Orlando Rodrigues,
dia 22. Felicidades mil!

@VIUITAUNA
A indústria da mineração no Brasil apresentou um crescimento

de 6% no primeiro semestre de 2023, aponta o Instituto Brasileiro
de Mineração (IBRAM). O faturamento registrado no período foi
de R$ 120 milhões, sendo geradas quase 5 mil vagas de trabalho
direto. Estado com maior faturamento, Minas Gerais registrou
elevação de 12%, saltando de R$ 45,2 bilhões para R$ 50,5 bilhões.
Por outro lado, as exportações de minério de ferro caíram 9% (em
dólar) e os preços das principais commodities minerais caíram (ex:
minério de ferro -15%).

O setor mantém a projeção de US$ 50 bilhões de investimentos
até 2027, com destaque para investimentos em minério de ferro
(34%), socioambientais (13%), fertilizantes (10%), bauxita (10%),
cobre (9%) e logística (9%). Estão também previstos investimentos
para a produção de minérios cruciais para a transição energética,
como terras raras, titânio, vanádio, lítio, além de zinco, ferro, cobre,
bauxita e níquel. Além do Pará, que receberá 32,1% dos
investimentos, serão destinados 26,3% para Minas Gerais e 23,6%
para a Bahia. O balanço foi apresentado pelo IBRAM nesta quarta-
feira (19), durante entrevista coletiva.

“A PERSPECTIVA É QUE AO LONGO DE 2023 O RESULTADO
DESSA INDÚSTRIA SE MOSTRE MAIS FAVORÁVEL DO QUE
O REGISTRADO EM 2022”, AFIRMA O DIRETOR-PRESIDENTE
DO IBRAM, RAUL JUNGMANN.

Pará registra queda
 Entre os estados mineradores, São Paulo teve elevação de

22%, passando de R$ 3,6 bilhões para R$ 4,4 bilhões. O crescimento
no Mato Grosso foi de 19%, de R$ 2,9 bilhões para R$ 3,5 bilhões.
Já o Pará teve queda de 4%, de R$ 41,4 bilhões para R$ 39,8 bilhões,
em razão da variação no total produzido no primeiro trimestre, por
causa de chuvas e outros fatores influenciadores da produção.

Segundo o Instituto, Minas ampliou sua participação no
faturamento/país de 40% para 42% e o Pará observou redução de
37% para 33% na comparação entre os primeiros semestres de
cada ano. Em compensação, o PA receberá o maior volume de
investimentos até 2027: 32,1%.

18 mil vagas diretas geradas desde 2021
A indústria da mineração também está gerando mais empregos

diretos. De janeiro a maio deste ano foram mais quase 5 mil vagas.
Retroagindo a janeiro de 2021, o total até maio deste ano supera 18
mil vagas diretas. Atualmente, o setor emprega mais de 206 mil
pessoas e, indiretamente, são mais de 2 milhões de empregos
gerados.



A reunião da Câmara de terça-feira teve a ausência justificada
dos vereadores Gleisinho, Alexandre Campos e Lacimar “Três”.
Com  nenhum projeto para ser votado, o principal debate aconteceu
com a apresentação pela Prefeitura da justificativa do projeto
solicitando subsídio de R$ 10 milhões para o equilíbrio financeiro
da Viasul, empresa de transporte coletivo que opera na cidade
(antigamente denominada Autotrans).

Para tanto, foram suprimidos os expedientes parlamentares para
que fosse apresentado o estudo feito por professor do Cefet
(Centro Tecnológico Federal de Minas Gerais), contratado pela
Prefeitura para estudar a solicitação de subsídio feito pela Viasul.
O prof. Dr. Renato Guimarães foi devidamente apresentado pela
Gestora de Regulação Urbana, Cíntia Valadares (foto), como grande
estudioso, professor, mestre e doutor em engenharia de transporte.

Dr. Renato apresentou os estudos feitos a partir do contrato
de concessão do serviço para a Autotrans e destacou que foi
encontrado déficit de R$ 14 milhões e 200 mil, provocado não só

Duas candidatas ao Conselho Tutelar usaram os expedientes da
Tribuna da Casa e da Participação Popular para questionar o
processo eleitoral, sendo que foram divulgados sete candidatos

“Alguns conselheiros tutelares ao longo de quatro anos não
aguentam a carga de conviver com tanta violência contra
crianças e adolescentes”
Da candidata ao Conselho Tutelar, Viviane Conceição de Oliveira,
que usou a tribuna da câmara para questionar o processo de
eleição e pedir fiscalização do mesmo

“Será correto investimento de mais dinheiro para eleger três
suplentes?
Da mesma, salientando que foram eleitos 5 efetivos e somente 2
suplentes, sendo que o certo seria 5 suplentes

“A causa é  justa e é de muitas pessoas, a situação foi seríssima
na prova, com diversos entraves”
Da também candidata Rosilene Maria Machado, citando várias
irregularidades ocorridas no processo eleitoral e dizendo que
entrou com impugnação, mas que foi indeferido o pedido

“Realizar nova prova somente para três suplentes? O dinheiro
público está indo para o ralo”
Da mesma

“Que convoquem o sr. Heuser Moreira, presidente do CMDCA
(Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente) para prestar esclarecimentos”
Da mesma

“Queremos trazer clareza na reclamação dos candidatos”
Do vereador Toinzinho, falando que a Comissão de Educação e
Assistência Social da Câmara vai  estudar o assunto

“Hoje estamos aqui para tratar de tema extremamente
importante para a cidade”
Da gestora de Regulação Urbana, Cíntia Valadares, que
compareceu à Câmara para explicar o projeto de subsídio para a
ViaSul

“O número de passageiros caiu drasticamente na pandemia,
provocando desequilíbrio no contrato, além da não correção
da tarifa em 2020, 2021 e até março de 2022”
Da mesma, justificando a necessidade do subsídio

“Contratamos o Cefet, com expertise no assunto para ver de
quanto foi o prejuízo”
Da mesma

“Estudo esta área e me dedico ao assunto, sou professor desde
2006”
Do professor do Cefet, Dr.  Renato Guimarães Ribeiro,
encarregado do trabalho, que é mestre e doutor em engenharia
de transporte e assessor da presidência da BHTRANS

“Não foi só a pandemia, há uma redução sistêmica no número
de passageiros desde 2014, o custo do serviço é dividido pelo
número de passageiros, com a diminuição, aumenta a tarifa”
Do mesmo

“A Prefeitura nos chamou para fazer uma avaliação e
construir uma solução”
Do mesmo

“A gente vê uma cobrança constante a respeito das guaritas
e  inúmeras outras questões, qual a garantia de melhora na
qualidade de serviço se aprovado o subsídio”
Da vereadora Edênia

“Foram dois ônibus perdidos este ano, um na linha de trem e
outro que foi incendiado, a empresa está em crise”
Da Gestora de Regulação Urbana Cíntia Valadares

“Trata-se de serviço público essencial, o município tem
responsabilidade, se concedeu o serviço é responsável pelo
equilíbrio”
Do prof. do Cefet, Renato Guimarães

“Estamos indo para um acordo, com metodologia
apaziguada”
Do mesmo

“Qual a atitude da Prefeitura quando a empresa não entrega
as 10 guaritas a cada ano, conforme previsto no contrato?”
Do vereador Da Lua

“O que fazemos são as autuações, as multas”
Da Gestora Cíntia Valadares, respondendo ao Da Lua

“A população não quer multas não, quer as guaritas, para a
empresa fica mais barato pagar as multas”
Do vereador da Lua argumentando para a Cíntia

pela pandemia, mas pelo não reajuste da tarifa em alguns anos.
Segundo ele, o subsídio solicitado de R$ 10 milhões seria pago
este ano e o restante no ano que vem. Ressaltou que, em
contrapartida a empresa iria adquirir 10 veículos 0 km; entrega de
20 novos abrigos além dos 30 que era sua obrigação e ainda não
entregara; fornecimento de um soft para a Prefeitura ter acesso
direto ao funcionamento; atualização do sistema de pagamento da
bilhetagem eletrônica; qualificação constante da mão de obra e
estabelecer critérios claros de qualidade do serviço prestado, entre
outros.  Indagado pela vereadora Edênia Alcântara sobre a garantia
das melhorias, Dr. Renato disse que isto seria feito através de
regulação e de penalidades.

A Gestora de Regulação Urbana respondeu para o vereador
Kaio Guimarães que “dentre as obrigações da Prefeitura a
concessão pública é a mais forte porque é de caráter essencial e
muito diferente dos outros serviços prestados: se houver
desequilíbrio o município tem a obrigação de cobrir”, disse ela.

A vereadora Edênia Alcântara questionou muito a falta de guaritas,
com a população tendo de aguardar ônibus sob sol e chuva e quis
saber as garantias de melhoria do serviço de transporte público
caso aprovassem o subsídio

O vereador Da Lua também questionou muito a falta de guaritas
em muitos pontos e argumentou que, para a empresa, ficava mais
barato pagar as multas do que construí-las, cabendo à Prefeitura
tomar providências para que a população fosse melhor atendida

O vereador Kaio Guimarães disse que a empresa havia pedido R$
24 milhões, o MP havia estabelecido R$ 19 milhões e perguntou se
poderia vir outra solicitação de mais subsídio. O Dr. Renato explicou
que eles usaram outra metodologia para o cálculo e que, para ele,
os R$ 14 milhões cobriam o déficit até o final de 2022

O vereador Gustavo Dornas perguntou sobre o estudo feito
anteriormente para um terminal de embarque e desembarque de
passageiros. Cíntia Valadares respondeu que o projeto é real, que
a pandemia e seus agravantes levaram ao seu adiamento, mas que
ele continua ativo, podendo receber modificações já que a cidade
cresceu muito

habilitados, quando o previsto seria 10, sendo 5 efetivos e cinco
suplentes. Viviane  Conceição Oliveira e Rosilene Maria Machado
pediram aos vereadores  que fiscalizassem o processo.
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Com texto e direção de Diogo Camargos, o Teatro Sílvio de
Mattos recebe neste sábado, 22/07, a partir das 20h, a comédia
“Pra Quem Tem Dificuldade de Dizer Não”, com a renomada atriz
Adriana Birolli no elenco.

A trama reflete com muito humor sobre a jornada de uma mulher
que vive em uma busca da liberdade de dizer não. Por que no´s
abrimos ma~o de tantas coisas em prol dos outros, as vezes a`s
custas do nosso pro´prio bem estar? No´s camuflamos essa
dificuldade de dizer na~o com a ma´scara do altrui´smo. Os
interessados poderão adquirir os ingressos, que são pagos, pela
plataforma Sympla.

Sinopse: Por que e´ ta~o difi´cil dizer na~o? Sera  ́so´ porque o
NA~O e´ uma renu´ncia? Ou uma rejeic¸a~o? Ou por que no´s
na~o aprendemos durante a infa^ncia a escutar e aceitar um na~o?
A premiada atriz sobe ao palco para dar voz a uma personagem
prestes a completar 36 anos e que não quer ir à comemoração do
seu aniversário, mesmo quase pronta para sair, passa a refletir
sobre a possibilidade de não comparecer. O celular não para de
receber mensagens e a pressão não para de aumentar enquanto
somos convidados a entrar na intimidade dessa personagem e sua
comédia privada.

A deputada Lohanna (PV)
recebeu neste domingo (16/07)
a Medalha do Dia de Minas
2023, na cidade de Mariana,
durante a celebração do “Dia do
Estado de Minas Gerais”, que
completou 327 anos. A data é
celebrada todos os anos, com a
capital simbolicamente
transferida, para Mariana,  em
homenagem ao aniversário da
cidade.

A comenda homenageou
cerca de 50 personalidades e
entidades que contribuíram
para o desenvolvimento do
Município, do Estado e do País.
Na oportunidade, a prefeitura
de Mariana e os Correios
lançaram o carimbo
personalizado e o selo
comemorativo  Mariana 327
anos e Museu da Música de
Mariana 50 anos.

Lohanna ficou muito
agradecida e feliz pelo
reconhecimento e lembrou a
necessidade de o Poder
Legislativo valorizar a cidade.
“É importante estarmos aqui,
prestigiando a cidade e seu
povo. Mariana e Minas Gerais
têm passado por momentos
muito difíceis, envolvendo a
mineração predatória e
questões ambientais sérias que
merecem a nossa atenção. Dias
como hoje renovam o nosso
senso de responsabilidade com
o povo de Mariana”.

Mariana foi a primeira vila, a
primeira capital, a primeira
cidade planejada e a primeira
diocese do Estado.  Um dos
principais representantes do
Ciclo do Ouro no Brasil, o
município conserva igrejas e
monumentos do Barroco, além
de patrimônio arquitetônico
composto de históricos
casarões coloniais.

Cidadã Honorária
Na segunda-feira (17/07) a

deputada recebe o título de
Cidadã Honorária de
Uberlândia, na Câmara
Municipal, por meio da
vereadora Cláudia Guerra (PSD),
que também é Procuradora da
Mulher e presidente da
comissão dos direitos das
mulheres na Câmara.

Lohanna ficou muito
agradecida, parabenizando a
vereadora, que também tem um
trabalho muito importante na
defesa das mulheres. “Estou
muito feliz em ser homenageada
em Uberlândia, receber esse
título me traz uma
responsabilidade ainda maior
com a cidade. Meu mandato
está à disposição de todos os
uberlandenses e junto com a
Cláudia, vamos ampliar ainda
mais a construção de políticas
públicas e garantia de direitos
para mulheres”, destacou.

No início da tarde de quinta-feira 20/7, a Central do SAMU foi
acionada para atendimento de um acidente, em que o carro colidiu
em um muro, na Avenida Albino Santos, esquina com Rua Aníbal
Nogueira, Bairro Santanense. Ao chegar no local a equipe fez o
atendimento de uma mulher, de 30 anos, que estava consciente,
com lesão importante na testa, queixando dor cervical, no lado
esquerdo do quadril e perna direita. A mulher recebeu os primeiros
atendimentos e foi  encaminhada para o Hospital.

Motorista esteve no quartel
 Mais tarde a condutora compareceu no quartel da PM e relatou

que, por volta de 14 horas, conduzia o veículo Renault Kwid pela
avenida Albino Santos sentido supermercado Rena, no bairro
Santanense, momento em que ouviu um barulho, no carro, se
assustou, perdeu o controle do veículo e chocou contra um muro.

A Policia Militar informou que a motorista é devidamente
habilitada e o veículo em situação regular, teve danos generalizados
na parte frontal.

O número de mortes violentas intencionais de crianças e
adolescentes (MVI) caiu no Brasil. No entanto, os crimes

sexuais contra os menores apresentaram altas expressivas,
superiores a 15%. De acordo com os dados do Fórum Ncional

de Segurança Pública, o número desse tipo de morte de
crianças e adolescentes no país caiu de 2.556, em 2021, para
2.489 em 2022, uma redução de 2,6%. Já os estupros subiram

15,3% e exploração sexual, 16,4%.

Termina uma novela
A Prefeitura marcou a inauguração da Estação de
Tratamento de Esgoto para o dia do aniversário da cidade,
16 de setembro, quando Itaúna completa 122 anos de
emancipação político-administrativa. O término da
construção foi muito cobrado pelo vereador Toinzinho
em reuniões da Câmara.
Acontece que a ETE teve sua obra iniciada em 2012 ainda
na gestão de Eugênio Pinto, com valor estimado em R$
8.212.000. Já na administração de Osmando Pereira
(PSDB), foi anunciado um financiamento a “fundo
perdido” (financiamento não reembolsável concedido pelo
Governo) com verba de R$ 15 milhões do Governo
Federal. A estação projetada para tratar o esgoto da cidade
em três fases tem capacidade para 400 litros de efluentes
por segundo até 2050, segundo o SAAE.
A novela durou quase infindáveis 11 anos e a previsão
era de conclusão no segundo semestre de 2018.
Mas, o indiscutível é que, demorando ou não, é uma
grande obra pública, muito bem-vinda!

Polêmica: Subsídio para a Via Sul
A Prefeitura convidou o CEFET-MG para calcular o
reajuste tarifário e revisar o sistema, identificando o
desequilíbrio econômico-financeiro do contrato de
concessão do transporte público para a antiga Autotrans,
agora denominada ViaSul. A empresa alegava grandes
prejuízos, estimados por ela em R$ 24 milhões.
 Cálculos realizados pelo prof. do CEFET, Dr. Renato
Guimarães, apresentados na reunião da Câmara de terça-
feira, apontam que a tarifa atual do transporte coletivo
em Itaúna, proposta pela concessionária ViaSul e
subsidiada pela Prefeitura, é de R$ 6,52, o que representa
uma diferença de R$ 1,52 em relação ao valor pago pelos
usuários de R$ 5,00. Segundo informado, o sistema
enfrentaria um déficit de R$ 2 milhões nos anos de 2023
e 2024 devido a esta diferença tarifária e para que o valor
de R$ 5,00 fosse mantido.
Atualmente, o déficit acumulado, calculado pelo Prof.
do CEFET  é de R$ 14,2 milhões, considerando o ano de
assinatura do contrato até o final de 2022.
O projeto do Executivo enviado para aprovação dos
vereadores é de subsídio de R$ 10 milhões este ano e,
segundo ainda o prof. do CEFET, o restante seria
subsidiado em 2024, mas com o compromisso por parte
da empresa de muitas melhorias no serviço prestado.
A garantia de melhoria no serviço foi questionada por
vereadores que se mostram resistentes ao subsídio, como
os vereadores Kaio Guimarães, Toinzinho, Edênia,
Tidinho, Gustavo Dornas e Márcia Cristina.

Sugestão
O Festival de Inverno realizado pela Secretaria de Cultura
e Turismo, que tem à frente o super competente Joe
Ilimane, foi muito bom o ano passado e promete ser ainda
melhor este ano, no próximo final de semana.
Mas, não podemos deixar de dar uma sugestão. Não só
os jovens apreciam os eventos culturais. E como ficamos
nós, pessoas mais experientes (para não dizer mais
velhas) para frequentar os eventos, se não tem mesas à
disposição? Ficar ali de pé o tempo todo é barra. Que tal
colocar um espaço com mesas e telão para assistir os
shows? Seria bom demais!
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Vacinação
A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria de

Saúde convida toda população para participar no dia
22 de julho, sábado, das 7h às 12h, de um mutirão de

vacina, onde você poderá atualizar seu cartão e
também realizar testes rápidos de hepatite B, hepatite
C, Sífilis e HIV. Mantenha seu cartão de vacina em

dia. Cuide-se!
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Na noite do dia 18, terça-feira, a PMMG durante operação policial no chacreamento Vale Verde
visualizou veículo Ford Courier cor prata e ao acompanhar o veículo, foi dispensado 01 invólucro do
veículo. A abordagem foi realizada, condutor e o passageiro identificados respectivamente como
homem de 44 anos, com passagens por desobediência, tráfico de drogas e furto e homem de 33 anos,
com ocorrências policiais por tráfico de drogas, furto, e dano. O invólucro foi localizado e em seu
interior haviam duas pedras de crack de tamanho considerável, material que foi apreendido juntamente
com 01 celular, 01 balança portátil e quantia em dinheiro. Os autores foram presos e encaminhados
para Delegacia de Polícia Civil.                                                                                         Mais à página 05

A reunião da Câmara de terça-feira teve a ausência justificada dos vereadores Gleisinho,
Alexandre Campos e Lacimar “Três”. Com  nenhum projeto para ser votado, o principal
debate aconteceu com a apresentação de prof. do CEFET do estudo que levou ao
projeto do Executivo solicitando subsídio de R$ 10 milhões para o equilíbrio financeiro
da Viasul, empresa de transporte coletivo (antigamente denominada Autotrans).

Tá procurando alguma programação especial e gratuita para curtir
nestas férias? O Diversão em Cena apresenta neste domingo, 23,
às 17h, no Teatro Sílvio de Mattos, o espetáculo “A Menina que
Entra em Livros”, do grupo O Trem – Companhia de Teatro. Os
ingressos estiveram disponíveis  na plataforma Sympla e os demais
serão distribuídos na portaria do evento uma hora antes da
apresentação.
Sinopse: O espetáculo conta a história de Júlia, uma menina, filha
única, que se desespera ao saber que vai ganhar um irmãozinho.
Em função disso, terá que dividir seu quarto com ele. Enquanto o
quarto é reformado, a menina é obrigada a dormir na biblioteca,
onde acaba entrando em um livro, para encontrar a solução de
seus problemas, e redescobrindo o mundo mágico da literatura.
Além do incentivo à leitura, o espetáculo apresenta elementos da
cultura popular brasileira.
Promovido pela Fundação Arcelor Mittal e com apoio da Secretaria
Municipal de Cultura e Turismo, o programa tem o compromisso
de democratizar o acesso à cultura, levando apresentações teatrais
gratuitas ou a preços populares a teatros, escolas e praças públicas,
em mais de 60 municípios. A iniciativa é viabilizada com o patrocínio
da ArcelorMittal e Belgo Mineira Bekaert, por meio da Lei Federal
de Incentivo à Cultura.

Candidatas ao
Conselho Tutelar
reclamam de
irregularidades no
processo eleitoral
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Policiais visitam
senhora de 100
anos admiradora
da PM
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